

Kejuaraan Judo dan Beladiri Polri Kapolda Kalteng Cup 2023 Resmi ditutup, Polresta Palangka Raya Jadi Juara Umum

Indra Gunawan - KALTENG.JURNALIS.ID

Jun 20, 2023 - 18:52



PALANGKA RAYA - Kejuaraan Judo Bhayangkara Kapolda Cup 2023 yang digelar di Aula Diviacita SPN Polda Kalteng, Kel. Bukit Rawi, Kec. Kahayan Tengah, Kab. Pulang Pisau, selama tujuh hari mulai dari tanggal 12 hingga 19 Juni resmi ditutup pada Senin (19/6/23) sore.

Penutupan tersebut dipimpin langsung, Kapolda Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. diwakili Kepala Sekolah Polisi Negara (Ka SPN) Polda Kalteng Kombes Pol Eka Djunaedi, S.Sos., S.IK. dan dihadiri Waka SPN serta pejabat SPN Polda setempat.



Dalam kesempatan tersebut, Ka SPN menyampaikan bahwa kejuaraan judo ini diikuti oleh 15 Satwil Polres dan tiga (3) Satker Polda Kalteng, dengan dua kategori pertandingan diantaranya Beladiri Polri dan Randore.

Adapun juara Beladiri Polri dalam kategori peserta Polwan (Polisi Wanita) dengan berat badan 50 KG lebih, diantaranya Polresta Palangka Raya sebagai juara pertama, Polres Lamandau juara kedua dan juara ketiga berhasil diraih oleh Polres Kapuas.

Kemudian dikelas berat 60 KG lebih, Polresta Palangka Raya kembali mensabet juara pertama, disusul Satbrimob sebagai juara ke dua, dan juara ketiga diperoleh Polres Pulang Pisau.

Eka menambahkan, untuk juara Beladiri Polri dengan peserta Polki (Polisi Laki-laki) dengan berat badan 55 KG lebih, dimenangkan oleh Brimob diposisi juara satu, Polres Barito Timur juara kedua dan Satsabhara Polresta Palangka Raya.

Selanjutnya, untuk kelas berat 65 KG lebih, berhasil diduduki Polresta Palangka Raya sebagai juara pertama, dan untuk juara kedua dan ketiga diraih Satbrimob dan Polres Pulang Pisau.

Selanjutnya untuk Randore kelas 50KG sampai 60 KG Putri, juara I dimenangkan oleh Regina dari Polres Kapuas, Juara ke II Tari dari Polresta Palangka Raya dan juara ke III Novi dari Polresta Palangka Raya.

Sedangkan untuk Randore Putra kelas 55 KG lebih, juara I dimenangkan oleh M.Zodi dari Satbrimob berhasil mengguli David Nanda dari Polres Murung Raya dan Wayan dari Polres Barsel, sehingga mampu duduk sebagai juara pertama.

Selanjutnya untuk kelas 65kg+ juara I dimenangkan oleh I made dari Polresta Palangka Raya, juara ke II Sodik dari Satbrimob dan juara ke III Arya Bima dari Ditsabhara.

"Saya sangat berterima kasih atas antusias dari para peserta yang telah mendukung penuh kegiatan ini dengan baik. Dan untuk para pemenang diucapkan selamat," ungkap Eka.

Sementara itu, Kabidhumas AKBP Erlan Munaji S.IK., M.Si. menambahkan, bahwa kejuaraan Judo dan Beladiri Polri ini merupakan rangkaian perlombaan yang digelar Polda Kalteng dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara ke-77.

"Dalam kesempatan tersebut Ka SPN Polda Kalteng menyerahkan piala, piagam serta uang pembinaan kepada para juara," ucapnya

Ia menerangkan, kegiatan ini juga merupakan ajang untuk mengapresiasi bakat dan potensi personel Polri dalam bidang olahraga khususnya di cabang Judo dan Beladiri.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi motivasi bagi masyarakat terutama personel Polri. Selamat kepada para juara dan untuk yang belum memperoleh juara agar tetap berlatih dan tetap semangat," pungkasnya.

Sebagai informasi, untuk para pemenang selanjutnya akan dikirimkan dan diajukan untuk mengikuti Kejuaraan Nasional Kapolri Cup yang akan di adakan pada tanggal 7 sampai 9 juli 2023 di Gor Bulungan,kebayoran baru Jakarta Selatan.